
第１日（８月３日）

９：３０ ガイダンス

S-cubic推進委員　　辻井　薫(大学院理学院、生命理学専攻)

（株）日立製作所　研究開発本部　技師長　中川泰夫

１０：００ 日立の概要と研究開発

１１：００ ものづくり技術の研究開発

１２：００ 昼食

１３：００ 質問・討論会「中川技師長と語る」

１４：００ 終了

新日鐵（株）　技術開発本部　フェロー　伊藤　叡

１４：１５ 新日鐵の研究開発の概要

１５：１５ 材料研究開発の特徴　～いろいろとその実例～

１６：１５ 休憩

１６：３０ 質問・討論会「伊藤フェローと語る」

１７：３０ 終了

１８：００ 懇親会（翌日の講師にも参加して頂きます）

　 参加費：２，０００円（当日会場で徴集します）

　 会　場：中会議室

第２日（８月４日）

花王（株）スキンケア研究所　副所長　鈴木裕二

９：００ 花王の概要と研究開発体制

１０：００ 研究開発の目から見た化粧品開発物語

１１：００ 休憩

１１：１５ 質問・討論会「鈴木副所長と語る」

１２：１５ 終了

　 昼食

講義風景

日程/H18.8.3-4 （理学部7号館310教室）



１３：００ 総括討論、まとめ

　 レポート指示、第２回の案内

１５：３０ 終了

講義

PD 7

D3 9

D2 8

D1 7

M2 16

M1 25

B4 1

合計 73

懇親会

PD 2

D3 1

D2 4

D1 3

M2 0

M1 0

B4 0

合計 10

こういった話を今回はじめて聞くことができて、とても有意義だった。

企業に就職するという可能性があることに気が付いた。

是非、企業に進みたいと思った。

企業も博士号取得者をほしがっていて、その力に期待していると感じた。

企業研究に対するイメージが少し具体的になり、面白い部分があることを認識した。

ＰＤ、ＤＣ終了者がどのようにして企業に就職して、どういった仕事をしているのかという情報がより多

く欲しいと思った。

個々の研究者のキャリア形成等に関する具体的な話が聞きたいと思った。

「広い視野を持つ」ということの意味をもう少し考えようと思った。

　ウィンドウを閉じる

参加人数

講義後のアンケートより


